
 

 
 
 

 

 
    

１．各地の夏祭りに参加させて頂きました。 
 8 月は、各地区・校区で「夏まつり」が開催され、参加

させて頂きました。 

 今年の夏は天候不順により、全国的な長雨、局地的な豪

雨が続いています。折角の夏祭りも、校区によっては体育

館に演舞場を移し、開催されたところもありました。 

 各地区・校区役員の方々をはじめ、夏祭り実行委員会の皆

様、本当にご苦労様でした。 
  

２．69回目の夏を迎えました。 

 8/6 広島、8/9 長崎に原子爆弾が投下され、69 回目の夏を

迎えました。そして、8/15 は 69 回の「終戦記念日」でした。 

 二度と再び、日本が戦禍に見舞われないよう、国の平和と安

寧を求め、それぞれ黙とうと平和の祈りを捧げました。 

 戦争もない、核兵器もない、世界平和が希求されながらも、

世界各地では紛争が後を絶たず、核開発が進められています。 

 世界で唯一の被爆国である日本こそ、世界に向けて反戦・核

兵器廃絶のメッセージと行動を起こさなければなりません。 
  

３．「九州各県議会議員交流セミナー」に参加しました。 
 ７月 17 日、宮崎市内で開催されました『平成 26 年度九州各県議

会議員交流セミナー』に参加してきました。  

 今回のセミナーでは、講演の第一部は外務省齏木昭隆事務次官によ

る「日本外交の課題」、第 2 部は日揮株式会社・グループ重久吉弘

代表による「私の世界観～世界のエネルギー事情＆新興国への国造り

への思い～」でした。写真は、日揮の重久代表とご挨拶です。 

 世界情勢を踏まえ、日本の現状、果たすべき役割。更には、グロー

バルな視点からのエネルギー政策の在り方など、大変興味深く、示唆

に富んだお話を聞くことができました。 
 

４．「６月県議会」一般質問報告 
 「６月県議会」でも一般質問に登壇しました。今回の質問

の項目は、下記の 2 点でした。    

 (1)若年者の開業（起業）・経営支援について。 

 (2)県内地域間問題の解消に向けた本県の取り組み。 

なお、詳細な内容はホームページにアップしていますので、

是非、ご覧になってください。   （質問日 6/18→） 
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